

M. L*** dit que, vu son âge tendre et sa candide innocence, il ne croit pas devoir donner son opinion. (En a-t-il une !)

M. A*** dit qu'il faut que l'affaire ait lieu, que les deux antagonistes doivent se battre à mort dans l'intérêt des héritiers de M. G. de S. de B.

M. de S***, homme d'épée, brisa une barre de fer sur son bras pour démontrer la solidité de ses biceps,

chacun admira, mais cela n'indiquait toujours pas les mesures à prendre.

Après cinq heures de délibérations on n'avait pas trouvé le préservatif.

" Si bien que sans rien faire "

" On se quitta "

Les Cousins ajournèrent.

Pendant tous ces délais le valeureux G. de S. de B*** n'avait pas perdu son temps ; il avait avisé un

homme de police, lui avait glissé deux mots dans le tuyau de l'oreille, et dix minutes après il était incarcéré.

Il avait trouvé le moyen.

AXIOME : Si nos pères regardaient le duel comme un amusement, leurs enfants ne trouvent pas que ce soit un beau jeu.

Voilà mon cher *Perroquet*, les désastres qu'ont causés les bourrasques de soufflets qui ravagent notre



Nouveau Costume Parlementaire. (Exigé.)
 L'honorable Membre de Minorité non content de mettre les points sur les I,
 les met aussi sur les yeux — (Illustration of a man with a point on his eye) Personne de mort. —

DUNCAN & CO. LITH. MONTREAL.

ville, naguère si paisible, je vous l'ai dit, personne n'est à l'abri, aussi me suis-je muni d'un petit instrument sur le modèle du celui que vous avez rapporté d'Europe et que j'ai baptisé *paraclaque*.

Je ne sors jamais sans avoir ce self-préserver, en y appliquant ce dicton populaire qui avait été créé pour autre chose: " Ayons le toujours dans nos poches, " on ne sait pas ce qui peut arriver."

A la semaine prochaine, mon cher Jacquot.

ALCOFRILAS.

L'ESPRIT DE TOUT LE MONDE.

Tout le monde est bête cette semaine, que voulez-vous bon public, il ne faut pas nous en vouloir, c'est votre faute ! Vous ne nous avez envoyé cette semaine que des turpitudes, nous ne pouvons pas vous servir des perles.

Nous avons donc mis impitoyablement au panier toute correspondance dont l'esprit ou le goût nous a paru suspect. C'est le cas jamais de répéter qu'il y a beaucoup à épeler et peu de lus ! !

Nous remplaçons les anecdotes sophistiquées dont nous avons fait justice par l'appréciation d'une adresse à un grand homme qui vient de se révéler et de la réponse de l'illustre.

Québec, 21 février 1864.

Cher ami,

Je vous envoie sous ce pli une caricature que vous pourrez publier si vous la trouvez de votre goût. Vous pourrez mettre mes initiales.

Pourquoi diable ! ne nous a-t-on pas parlé de M. *Christophe Préfontaine* avant ce jour ?... Mais c'est